

# KABAR TERBARU

## Jum'at Curhat, Kapolsek Liukang Tangaya Iptu Muhtar Tampung Aspirasi Warga Kepulauan

HermanDjide - [PANGKEP.KABARTERBARU.CO.ID](http://PANGKEP.KABARTERBARU.CO.ID)

Sep 20, 2024 - 10:50



*Polsek Liukang Tangaya Ajak Warga Kepulauan Sampaikan Saran dan Keluhan Melalui Program Jumat Curhat*

PANGKEP - Kapolsek Liukang Tangaya Iptu Muhtar menggelar program Jumat Curhat, sebuah inisiatif yang mengundang partisipasi aktif warga kepulauan untuk menyampaikan saran, keluhan, dan masukan terkait pelayanan kepolisian

maupun situasi di lingkungan mereka. Jumat (20/09/24)

Dalam upaya mendekatkan diri dengan masyarakat serta menjaga situasi kamtibmas yang kondusif,

Kegiatan ini dilaksanakan secara rutin setiap hari Jumat dengan tujuan untuk mendengarkan langsung aspirasi masyarakat di wilayah kepulauan, yang sering kali memiliki akses terbatas terhadap layanan pemerintah. Wakapolsek Liukang Tangaya IPTU Sudin, bersama personelnya, turut hadir dan memberikan kesempatan bagi warga untuk berdialog terbuka dalam suasana yang santai dan penuh kekeluargaan.

Dalam kesempatan tersebut, sejumlah warga dari berbagai pulau menyampaikan beberapa permasalahan, mulai dari isu keamanan hingga pelayanan publik. Wakapolsek Liukang Tangaya menegaskan komitmen pihaknya untuk menindaklanjuti setiap keluhan yang disampaikan, serta berharap agar warga terus proaktif dalam memberikan informasi demi terciptanya situasi yang aman dan kondusif di wilayah mereka.

“Kami berharap, melalui program Jumat Curhat ini, warga bisa lebih dekat dengan Polsek Liukang Tangaya dan tidak ragu untuk menyampaikan permasalahan maupun saran yang berguna bagi peningkatan pelayanan kami,” ujar Wakapolsek.

Kapolsek Liukang Tangaya IPTU Muhtar Saat dikonfirmasi mengatakan bahwa Program Jumat Curhat diharapkan dapat menjadi wadah efektif dalam membangun komunikasi dua arah antara kepolisian dan masyarakat, sehingga mampu memperkuat sinergi dalam menciptakan suasana aman dan nyaman di wilayah kepulauan. ( Herman Djide)